

編集後記

このたびの東日本大震災で多くの命が失われ、被災された方々がはかり知れない痛手を負われたことに對し、心よりお見舞い申し上げます。当研究会におきましても、三月の例会は中止せざるをえませんでした。そのような状況のなかで、通常より若干掲載論文の数が少なくなりましたが、本誌第一五号を発行することができました。関係者の方々のご理解とご協力で御礼を申し上げます。

ところで、教父研究会は一九七六年秋の設立準備会を経て、第一回研究会が一九七七年四月に開催され、今まで一三七回の研究会（二〇一一年九月）を重ねてまいりました。その創立当初からの中心メンバーであられた泉治典先生が、本年六月一日に逝去されました。泉先生が、創立時はもとより、長年にわたり当研究会の活動に力を尽くしてくださったことは、古くからの会員の皆様はよくご存じのことと思います。泉先生の当研究会へのご貢献に深く感謝申し上げますとともに、心よりご冥福をお祈りいたします。

なお、本誌一五号の発行にあたり、前号に引き続き、教友社のご協力を得、厳しい出版状況の中で出版を引き受けていただきましたことを感謝の念とともにご報告いたします。

（第一五号編集担当幹事 田子多津子）